

SAINT-JEAN

Inauguration des tribunes du terrain d'honneur

Les amateurs de football pourront dorénavant assister plus confortablement aux évolutions de leurs équipes favorites. M. Gérard Bapt, maire de Saint-Jean, entouré de l'équipe municipale et accompagné du président Cassant a, en effet, inauguré les tribunes du terrain d'honneur du stade Roger-Pujol.

Cet équipement, déjà utilisé lors des derniers Jeux Olympiques d'Albertville, a reçu l'agrément de la commission de sécurité pour son installation à Saint-Jean. Ces tribunes couvertes sont démontables et peuvent éventuellement être étendues.

En outre, à proximité immédiate du terrain, des abris ont été mis à la disposition des joueurs. Cette installation profitera notamment aux remplaçants et aux entraîneurs des équipes en lice.



Le ruban est coupé, place aux sportifs !

16.11.94